



Alcaldía de Popayán

POPAYÁN

BOLETÍN DE PRENSA

Popayán, Febrero 25 de 2020

Inicia calendario electoral para las elecciones de los Consejos Municipales de Juventud

Dando cumplimiento al calendario electoral para la elección de los Consejos Municipales de Juventud, CMJ, fijado por la Registraduría Nacional, mediante el Decreto 1074 de febrero de 2020, la Secretaría de Gobierno de la Alcaldía de Popayán adelantó la primera reunión interinstitucional para el apoyo y la promoción de este proceso democrático.

Los Consejos Municipales de Juventud son creados mediante la ley 1622 de 2013, y son los representantes autónomos de los jóvenes en los municipios, quienes además son un ente consultivo ante el Alcalde en los temas que les atañen e inciden de manera positiva en la construcción de políticas públicas.

La Alcaldesa (E), Elvia Rocío Cuenca dio apertura a esta reunión, aduciendo la importancia de realizar un trabajo articulado entre los diferentes actores involucrados para realizar una amplia difusión, y de esta manera lograr la participación de los jóvenes del municipio en este espacio de toma de decisiones.

"Esta administración está brindando todas las garantías para la participación, de tal forma que ellos puedan trazar caminos para incidir en temas de empleo, emprendimiento, cultura, deporte y recreación, reducción de consumo de sustancias psicoactivas y delincuencia, entre otros", indicó la Secretaria Cuenca.

Según el Programa de Juventud de Secretaría de Gobierno, la elección de los CMJ será el 25 de octubre de 2020 para un período de 4 años, y dando cumplimiento con el calendario establecido para adelantar este proceso, las diferentes instituciones y entidades comprometidas se articularon y fijaron sus compromisos para que este ejercicio se realice de la mejor forma y ayude a enriquecer la democracia participativa en Popayán.

Administración Municipal fortalece actividad de vigías del río Molino

En el auditorio el CAM se llevó a cabo el encuentro entre la Oficina Asesora de Gestión del Riesgo y Desastres del municipio de Popayán, y los vigías que hacen parte de SAT, Sistema de Alertas Tempranas del río Molino.

REDES OFICIALES
Alcaldía de Popayán

 www.popayan.gov.co

 @AlcaldíaPopayán

 @alcaldiapopayan

 Alcaldía de Popayán

 Alcaldía de Popayán



Alcaldía de Popayán

POPAYÁN®

BOLETÍN DE PRENSA

En la reunión se tuvo la oportunidad de evaluar cómo está funcionando hasta la fecha el Sistema, incluyendo a los vigías, personas que están junto al río, que viven cerca al afluente, y que tienen la labor y misión de informar el comportamiento del mismo.

En la jornada se analizaron las dificultades que tienen estos colaboradores respecto a la comunicación, a su participación dentro de la comunidad, además de la carencia de algunos recursos físicos, y que los vigías necesitan para ejecutar mejor su trabajo.

German Callejas, jefe de la Oficina Asesora de Gestión del Riesgo y Desastres del municipio, afirmó que se tuvo un encuentro muy fructífero con los vigías, en donde se demostró toda la voluntad de seguir fortaleciendo su actividad, porque se considera que ellos son la razón de ser de los procesos de alertas tempranas; son las personas que tienen la valiosa labor de ser los ojos en las comunidades, por lo anterior, se debe seguir apoyando y fortaleciendo el SAT y a los vigías, manifestó Callejas.

Este sistema se considera un plan piloto ya que se ha pensado en construir otro similar de alerta temprana para la cuenca del río Ejido, o la micro cuenca de la quebrada Pubús, y también empezar a monitorear el río Cauca.

Fundación Mujeres de Éxito abre convocatoria para la VII Versión de Premios 2020

La Alcaldía de Popayán, en aras de contribuir en la difusión de asuntos de gran interés social y comunitario, se permite informar que, para reconocer y visibilizar el trabajo de mujeres que aportan y transforman positivamente sus entornos, la Fundación Mujeres de Éxito abre su convocatoria de inscripción al "Premio Mujeres de Éxito 2020" en su versión número VII.

Hasta el 22 de mayo de 2020 es el plazo para inscribir mujeres que han aportado al desarrollo integral del país en las categorías: Social, Política, Empresarial, Educativa, Deportiva, Cultural, Ciencia y Tecnología, Agro y Emprendimientos Rurales, Conservación Ambiental y Desarrollo Sostenible, Fuerza Pública, Colombianas en el Exterior, Constructoras de Paz. La entrega de estos reconocimientos se hará el día 20 de agosto del presente año.

Para ampliar la información sobre esta convocatoria, puede visitar la web: fundacionmujeresdeexito.org

REDES OFICIALES
Alcaldía de Popayán



@AlcaldíaPopayán



Alcaldía de Popayán



www.popayan.gov.co



@alcaldiapopayan



Alcaldía de Popayán